

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Melalui hasil penelitian yang telah dilaksanakan mengenai “Pengaruh Fundraising, Distribusi dan Pendayagunaan Ziswaf Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Pada Program Kaleng INUK Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus”. dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pengaruh Ekonomi Mustahiq Terhadap Peningkatan Kualitas Ekonomi Mustahiq Dalam Program Kaleng Inuk Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus. Hasil pengujian Fundraising Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Dalam Program Kaleng Inuk Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus, sehingga, mendapatkan nilai t_{hitung} 5,224 dengan nilai t_{tabel} 1,699 dan nilai p value (sig) 0,000 yang berada dibawah 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($5,224 > 1,699$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya secara parsial Pengaruh Fundraising Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Program Kaleng INUK Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus, sehingga **dapat diterima**.
2. Pengaruh Distribusi Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Dalam Program Kaleng Inuk Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus. Hasil pengujian mendapatkan nilai t_{hitung} 2,477 dengan nilai t_{tabel} 1,699 dan nilai p value (sig) 0,020 yang berada dibawah 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($2,477 > 1,699$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya secara parsial Pengaruh Distribusi Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Program Kaleng INUK Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus, sehingga **dapat diterima**.
3. Pengaruh Pendayagunaan Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Dalam Program Kaleng Inuk Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus. Hasil pengujian mendapatkan nilai t_{hitung} 2,644 dengan nilai t_{tabel} 1,699 dan nilai p value (sig) 0,013 yang berada dibawah 0,05 (tingkat signifikan). Ini berarti t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($2,644 > 1,699$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya secara parsial Pengaruh Pendayagunaan Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Program Kaleng INUK Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus, sehingga **dapat diterima**.
4. Pengaruh Fundraising, Distribusi Dan Pendayagunaan Ziswaf Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Dalam Program Kaleng Inuk Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus.

Berdasarkan hasil perhitungan uji simultan (uji F) diperoleh nilai koefisien sebesar 17.980 pada taraf signifikansi 0,000, karena F hitung lebih besar dari F tabel ($17.980 > 2,900$). Berdasarkan hasil koefisien determinasi tersebut dapat diketahui bahwa korelasi yang terjadi antara variabel bebas dan variabel terikat diketahui nilai $r = 0,811^a$. Dari hasil analisis regresi linear berganda tersebut, diketahui bahwa koefisien determinasi yang dinotasikan dengan R^2 besarnya 0,658. Ini berarti bahwa variabel Ekonomi Mustahiq dapat dijelaskan oleh variabel Kualitas Ekonomi Mustahiq yang diturunkan dalam model sebesar 18,3% atau dengan kata lain sumbangan efektif (kontribusi) variabel independen terhadap variasi (perubahan) Ekonomi Mustahiq (Y) sebesar $(100\% - 81,1\% = 18,9\%)$. Variabel Ekonomi Mustahiq (Y) bisa dijelaskan oleh variasi dari kedua variabel independen, jadi sisanya sebesar 18,9% Ekonomi Mustahiq dijelaskan oleh variabel-variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model penelitian ini.

B. Saran

Melalui penelitian yang dilaksanakan peneliti pada nasabah Pegadaian Syari'ah Kudus, tentang "Pengaruh Fundraising, Distribusi dan Pendayagunaan Ziswaf Terhadap Peningkatan Ekonomi Mustahiq Pada Program Kaleng INUK Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus". Maka peneliti memberikan saran yang dapat menunjang kemajuan kualitas dan kuantitas serta meningkatkan ekonomi dan bisnis masyarakat, yakni:

1. Penelitian mendatang disarankan untuk mengembangkan Manajemen Fundraising, dengan meng-eksplorasi secara luas mengenai indikator-indikator dari variabel secara lebih akurat dan tepat.
2. Penelitian mendatang disarankan lebih memfokuskan untuk mengembangkan berbagai faktor kontekstual dalam memperhitungkan pengaruh variabel-variabel dalam kaitannya Manajemen Fundraising dalam Program Kaleng INUK Lazisnu.
3. Memperbaharui konseptual dan teoritik lebih kritis terhadap Kualitas Ekonomi dan Manajemen Fundraising.
4. Program Kaleng INUK Lazisnu Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus diharapkan mampu mengelola dan mendistribusikan program dalam meningkatkan jumlah muzakki sebanyak mungkin dengan cara memperhatikan kelayakan yang sesuai dengan Kualitas Ekonomi.

C. Penutup

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT atas Rahmat, Taufiq, Hidayah, Inayah dan I'nanahnya, sehingga penyusunan skripsi ini. peneliti dapat menyelesaikannya. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa risalah Ilahiyyah, beserta keluarga dan sahabat-sahabatnya. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memotivasi, memberikan dorongan bimbingan serta bantuan terhadap penelitian skripsi ini

Peneliti menyadari bahwa insan yang lemah tentunya memiliki berbagai kekurangan, dikarenakan masih jauh dari kesempurnaan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena mengharapkan dari pembaca yang budiman saran dan kritiknya, yang bersifat membangun untuk kesempurnaan itu bagi peneliti, karena hal itu merupakan sebagai tolok ukur dalam menghasilkan berkarya yang lebih baik di masa yang akan datang. Akhirnya, peneliti berharap semoga hasil penelitian skripsi ini dapat bermanfaat bagi diri peneliti khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Amien.

